

## ■ MEDIO AMBIENTE

# «La embotelladora Sierra Jardín tiene todos los permisos y controles legales»

Los promotores de la iniciativa de la zona de El Arquillo rechazan las críticas de los ecologistas

Los promotores del agua mineral 'Sierra Jardín' han rechazado las críticas de las organizaciones ecologistas Aedenat y SAO, y afirman que ni están destruyendo el paraje de El Arquillo, ni es cierto que estén llevando adelante su proyecto sin las licencias legales necesarias. Por el contrario, aseguran que es un proyecto que cuenta con todos los trámites necesarios, y que además servirá para desarrollar una de las zonas más deprimidas de la provincia.

J. A. B.  
ALBACETE

Francisco García Moreno, director comercial de Sierra Jardín, aportó los documentos que demuestran que la Comisaría de Aguas del Júcar autorizó, en marzo de 1985, el desvío parcial del río Arquillo. En otros documentos, constan diversos permisos, incluyendo la autorización de la delegación de Industria para la implantación de la industria embotelladora; así como el permiso de obras del ayuntamiento de Masegosa, y la solicitud de la licencia de apertura.

Otros servicios administrativos, como el de Industrias Agroalimentarias de Agricultura, o la Inspección de Sanidad, también están siguiendo la implantación de esta indus-



«Somos los primeros interesados en no contaminar». Francisco García afirmó que la empresa «es la primera interesada en que no haya contaminación» en la zona; y negó que se haya destruido el medio ambiente: «quitamos una zona de junos, y se arregló el terreno, precisamente como nos indicaron desde la Confederación y Sanidad. La nave se puso donde está porque la Confederación nos obligó a ponerla allí, separada del río, para evitar que en caso de riada pudiera hacer de presa». (FOTO LA VERDAD)

tría, por lo que Francisco García explica que «no entendemos que se diga que actuamos sin licencia, cuando llevamos diez años haciendo trámites, consiguiendo permisos y cumpliendo requisitos legales de todo tipo; en los últimos cuatro años habrá ido mil veces a Industria. Sólo nos falta la concesión definitiva del aprovechamiento, pero ya nos han dicho que toda la

documentación está correcta».

Junto a una considerable documentación de los trámites cumplidos, se apoya este promotor en que se está perjudicando con esas afirmaciones «a un proyecto ilusionado, de gente de aquí, que lo único que quiere es aprovechar nuestros recursos, respetando al máximo la conservación del medio, para intentar desarrollar una zona deprimida,

dar empleo a una comarca pobre». Explicó que incluso se ha hablado con los alcaldes de Masegosa, Robledo y Alcaraz, con vistas a las contrataciones que se realizarán; en un primer momento está previsto crear ocho empleos directos, a los que habría que añadir otros generados indirectamente, y los que se podrían generar si la idea prospera y se realiza una segunda fase.

## Agua de primera calidad

El agua que embotellará Sierra Jardín ha sido declarada mineral natural, y se controla diariamente que cumple los 64 parámetros que exige la normativa que regula esta cuestión.

El director de Sierra Jardín asegura que el pozo que han realizado da un caudal de 60 litros por segundo, pero que ellos sólo van a utilizar un promedio de dos y medio, con un máximo de hasta cinco, «un caudal que ni se nota en ese acuífero».

Insiste Francisco García en que sólo trata de que Albacete pueda contar con un agua mineral propia, «de tanta calidad como cualquier otra de las que tienen prestigio en el mercado, pero sin necesidad de traerla de fuera, y dejando aquí el empleo y el desarrollo».

Los análisis realizados resaltan que es un agua mineral que puede ser de uso general, pero que es especialmente recomendable para la alimentación infantil, o para dietas de adelgazamiento o pobres en sodio o sal.

Francisco García Moreno aclaró que su empresa «no va a entrar en polémicas con nadie, pero sí queremos dejar claro que estamos actuando con todas las normas legales, siguiendo todos los límites y cumpliendo todos los requisitos. Y eso sin causar daños, con la intención de aprovechar nuestros recursos, que son de gran calidad, y desarrollar una zona muy deprimida».

Sierra Jardín se ha dotado de una maquinaria que le permitirá embotellar, en un primer momento, hasta 4.000 botellas de litro y medio por hora.

## AVISO

Con el objeto de mejorar la calidad del servicio eléctrico, estamos realizando trabajos en nuestras instalaciones. Por ese motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro en:

C/ Caudete - La Encina, de 11 Kv.

### Día 2 de abril de 1995

Transportes Caudete, Casa Cacerador, La Mora, La Encina, Manuel Molina, Joaquín Pagán, Enrique Pagán, Hijos de José Sivo, Cr. Paso, Otra. Estación, Arañón Toseau, Parga, S. A. Parga, S. A.

De 7 a 14 h.

Durante el tiempo señalado los recomendamos que, por seguridad, guarden las mismas precauciones que cuando el suministro no está interrumpido, dado que las líneas eléctricas se encuentran en tensión a todos los efectos.

Rogamos a nuestros clientes afectados disculpen las molestias, agradeciéndoles de antemano su colaboración.



Albacete, marzo de 1995

IBERDROLA, S. A.

## AVISO

Con el objeto de mejorar la calidad del servicio eléctrico, estamos realizando trabajos en nuestras instalaciones. Por ese motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro en:

### Día 2 de abril de 1995

Las siguientes calles de Holín: Otra, de Jaén, La Vega, Vereda, Avda. de la Constitución (parcial), Dolores Abril, calle del Moño, Rafael Lencina, Huerto del Río, Eras (parcial), Pizarro, Perier, Vizcaino y plaza San Francisco.

De 8 a 10'30 h.

Durante el tiempo señalado los recomendamos que, por seguridad, guarden las mismas precauciones que cuando el suministro no está interrumpido, dado que las líneas eléctricas se encuentran en tensión a todos los efectos.

Rogamos a nuestros clientes afectados disculpen las molestias, agradeciéndoles de antemano su colaboración.



Albacete, marzo de 1995

IBERDROLA, S. A.

## ■ TOROS

### 'Niño de Belén' torea mañana en la plaza de Las Ventas

Hará el paseíllo junto a Regín o Ortiz y Uceda Real con novillos de Peñajara

S.R.  
ALBACETE

El novillero albaceteño, José Antonio Estadío, Niño de Belén, se reafirmará en la plaza de Las Ventas. Hará el paseíllo junto a Regín o Ortiz y Uceda Real con novillos de la divisa de Peñajara.

Según ha sido notado el ajoderado del torero, Juan Gutiérrez Puerta, los empresarios del caso de Las Ventas, los hermanos Lizaso, le han hablado de la posibilidad de iniciar al albaceteño en la feria de novilladas de la comunidad o en uno de los festejos que se celebran en San Isidro de estas características, si el torero tiene mañana una buena actuación en este importante compromiso, para el que Calchín se ha preparado a conciencia.